

# DEMOCRACIA Y AUTONOMÍA EN ANDALUCÍA

*El Estatuto de Autonomía, aprobado en 1981, otorga a Andalucía el máximo nivel de competencias dentro de la configuración del Estado español, de acuerdo con la exigencia manifestada por el pueblo andaluz en el referéndum del 28 de febrero de 1980.*

*El analfabetismo, prácticamente ha desaparecido, mientras que la mejora de salud se refleja en el aumento de la esperanza de vida*

Durante estas más de dos décadas de democracia y autonomía, la región ha experimentado una profunda modernización alentada, entre otros factores, por la incorporación a la Unión Europea, el auge del turismo y la industria agroalimentaria y las grandes inversiones públicas en infraestructuras, sanidad y educación.



La economía andaluza ha crecido y generado empleo a un ritmo mayor que en el resto de España y la Unión Europea. Así, el crecimiento económico entre 1982 y 2017 fue del 150,6%, superior al europeo. El empleo creció un 80,3 %, y 20,7 puntos por encima de la media española.